

《加拿大元的英文怎么说?今日加拿大元兑换人民币是多少?》

加拿大元的英文是Canadian Dollar简称符号C\$。加拿大元是加拿大的官方货币。现行的加拿大纸币有5、10、20、50、100元5种面额。另有1元，2元和5、10、25、50分铸币。加拿大银行(Bank of Canada/ Banque du Canada)创建于1934年，是加拿大的中央银行。加拿大银行负责加拿大的货币发行。下面是简答网为您整理的加拿大元的英文怎么说?今日加拿大元兑换人民币是多少?简答网今日加拿大元兑换人民币汇率每日更新，关注今日加拿大元汇率、加币兑换人民币汇率、加币兑换人民币、一加拿大元等于多少人民币等内容欢迎收藏简答网!



加拿大元的英文怎么说?今日加拿大元兑换人民币是多少?

加币的英文怎么说?

加拿大元的英文是Canadian Dollar

加币相关例句

1、The Canadian dollar, having dipped sharply , is back up to rough parity with the greenback. 加拿大元在狂跌之后,已经反弹到基本和美元相同的程度.

2、Another clear trend in the IMF data is the recent popularity of the Australian and Canadian dollars as alternative reserve currencies, and some analysts speculate that unexpected resilience in the Aussie might reflect continued purchases. IMF数据展现出的另一大显著趋势是，近期澳元以及加拿大元作为储备货币的新选择大受追捧；一些分析师猜测，澳元出人意料的弹性或许正反映了持续买盘的影响。

3、The Canadian dollar has plunged five cents in value. 加拿大元贬值5分。

4、Owning commodity currencies, such as the Canadian dollar, also proved lucrative for some funds. 持有加拿大元等商品货币也给不少基金带来了丰厚回报。

5、Cost of one integration: Simple= 32,000 Canadian dollars (CAD); Medium= CAD95,000; Complex= CAD190,000

单次集成成本：简单=32000加拿大元(CAD);中等=CAD95000;复杂=CAD190000

6、The Chinese currency broke into the top five most used payments currencies in December, according to data from clearing system Swift, overtaking the Canadian and Australian dollars. 清算系统Swift数据显示：去年12月，人民币超过加拿大元和澳元，进入全球使用量最大的五种货币行列。



加拿大元的英文怎么说?今日加拿大元兑换人民币是多少?

今日加币兑换人民币汇率是：

1人民币=0.1974加币

1加币 $\approx$ 5.066人民币

数据更新时间：2025年03月30日 09:04:02

加币汇率每日更新，根据今日加币汇率,100加币可兑换506.6人民币，数据仅供参考，交易时以银行柜台成交价为准。

